



Grünes Licht für EDEKA Luft in Menzelen: Baugenehmigung erteilt

- Vollversorger an der B57
- Eröffnung für Spätsommer 2024 geplant

Menzelen, 22. März 2023. Der Startschuss für den Bau des EDEKA Marktes an der B57 in Menzelen zwischen West und Ost ist gefallen. Mitte März hat der künftige Betreiber und Investor Thomas Luft die Baugenehmigung erhalten. „Wir sind sehr froh, dass wir es endlich geschafft haben. Aktuell laufen die finalen Gespräche und dann hoffen wir, so schnell wie möglich mit den Baumaßnahmen beginnen zu können“, sagt der selbstständige EDEKA Kaufmann, der bereits zwei Lebensmittelmärkte und einen Getränkemarkt in Alpen und Rheinberg führt. Nach aktuellem Stand soll der neue Vollsortimenter in Menzelen im Spätsommer 2024 eröffnen.

Der EDEKA Markt wird eine Verkaufsfläche von rund 1.200 Quadratmetern haben. Im Eingangsbereich werden sich voraussichtlich die Bäckerei Büsch mit einem Café sowie ein Blumengeschäft ansiedeln. Direkt neben dem Supermarkt entsteht ein Getränkemarkt mit einer Verkaufsfläche von etwa 660 Quadratmetern. Dieser sowie das Blumengeschäft werden ebenfalls von Familie Luft betrieben. Mehr als 150 Parkplätze werden den Kunden vor Ort zur Verfügung stehen.

EDEKA Luft in Menzelen wird ein umfangreiches Vollsortiment mit allen Waren des täglichen Bedarfs bieten. Wie es die Kunden in Alpen und Rheinberg kennen, ist auch für den neuen Standort als Herzstück eine Bedientheke für Fleisch, Wurst und Käse geplant. Hier werden ausgebildete Fachkräfte zu Spezialitäten und Rezeptideen beraten und im persönlichen Gespräch weiterhelfen. Weiteres Highlight soll eine bunte Obst- und Gemüseabteilung mit großer Auswahl und frischem Sushi von Eat Happy werden. Neben exotischen Sorten werden regionale Lebensmittel einen großen Stellenwert einnehmen. Von saisonalem Obst und Gemüse über Eier, Käse und Milch bis hin zu Getränken vertreibt EDEKA über 300 Produkte unter der Marke „meinLand“, die in NRW produziert und verarbeitet werden. Die enge Partnerschaft mit Landwirten und Betrieben aus der Umgebung wirkt sich durch die kurzen Transportwege nicht nur positiv auf die Umwelt aus, sondern stärkt auch die regionale Wirtschaft. Eine große Auswahl an Bio-, veganen und vegetarischen Produkten soll das Sortiment vor Ort abrunden.

Beim Bau neuer EDEKA Standorte spielen ökologische Aspekte eine wichtige Rolle. Um Energie einzusparen und den ökologischen Fußabdruck möglichst gering zu halten, wird Thomas Luft in eine CO₂-Kühlung mit einem System zur Wärmerückgewinnung, LED-Beleuchtung, eine Photovoltaikanlage sowie E-Ladesäulen investieren. Daneben setzt der Kaufmann auf eine moderne Marktgestaltung für ein angenehmes Einkaufserlebnis.



Über EDEKA Rhein-Ruhr

EDEKA Rhein-Ruhr betreibt im Verbund mit selbstständigen Kaufleuten in Nordrhein-Westfalen und angrenzenden Regionen in Niedersachsen und Rheinland-Pfalz rund 700 Vollsortiment-Lebensmittelmärkte unter den Marken EDEKA und Marktkauf sowie über 250 Getränkemärkte (mehrheitlich unter der Marke trinkgut). Der Fleischhof Rasting und die Bäckerei Büsch gehören als Produktionsbetriebe ebenfalls zu EDEKA Rhein-Ruhr. Das genossenschaftlich organisierte Unternehmen mit Sitz in Moers erwirtschaftete 2021 einen Umsatz von rund 5,7 Milliarden Euro. Mit fast 50.000 Mitarbeitern gehört es zu den größten Arbeitgebern und Ausbildungsbetrieben in der Region. Täglich vertrauen mehr als eine Millionen Kunden auf die EDEKA-Frische, auf Qualität und Sortimentsvielfalt.

Medienkontakt EDEKA Rhein-Ruhr

Kerstin Holla, Edekaplatz 1, 47445 Moers

Telefon: 02841/209 2272, E-Mail: rr-presse@edeka.de